

ción producida durante las obras de restauración del año 1993, por lo que la información proporcionada resultaba nula. Sí se pudo definir el basamento de la estructura turriforme con idéntica técnica constructiva que las otras tres caras ya documentadas: zócalo sobre el que se alza el basamento moldurado y su correspondiente alzado, todo ello realizado en piedra arenisca de gran tamaño, que confirmaba su reutilización para la cimentación de las paredes de la ermita.



Fig. 11 y 12. Vista del basamento de la torre por la cara interna de la sacristía

4.5. Sondeo 05

Se planteaba la necesidad de intentar identificar una secuencia estratigráfica que no hubiera sido alterada y confirmar la continuidad del muro perimetral al monumento funerario en la zona suroeste. Efectivamente, y tal como se apuntaba en el sondeo 01, la diferencia entre la zona interna y externa al muro se concretaba por la presencia de importantes niveles de derrumbe en el primer caso, que quedaban prácticamente ausentes para el segundo.